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Schulverbandsversammlung 
Sternberg

Niederschrift öffentlich
ord. Sitzung der Schulverbandsversammlung Sternberg

Sitzungstermin: Donnerstag, 20.05.2021
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende:  Uhr
Ort, Raum: Hotel Dreiwasser, Saal, Johannes-Dörwald-Allee 4, 19406 

Sternberg

Anwesend

Vorsitz
Armin Taubenheim

Mitglieder
Berthold Löbel
Jörg Neumann
Christa Bölkow
Norbert Peters
Jan Kessel
Olaf Schröder
Stefanie Kelch
Martin Wagner
Christoph Renner
Andrea Brand
Sebastian Geist
Viola Petra Marx
Thomas Hansen ab 18.05 Uhr
Rebekka Kinetz
Dietlind Schöttler
Sabine Schürer
Manja Buddenhagen
Hans Hüller

Abwesend

Mitglieder
Jens Uwe Kröger unentschuldigt
Hannes Vorbau unentschuldigt
Annett Wendland unentschuldigt
Sören Bork entschuldigt
Anja Schöhs unentschuldigt
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Dennis Hoppensack unentschuldigt

Gäste:
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

3 Bestätigung der Tagesordnung 

4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 17.03.2021 

5 Bericht des Schulverbandsvorsitzenden mit anschließender Einwohner- 
und Mitgliederfragestunde 

6 Sonstiges 

Nichtöffentlicher Teil

7 Beratung von Beschlussvorlagen 

7.1 Beschluss über die Beauftragung der Dachdecker- und 
Klempnerarbeiten für die Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in 
Sternberg BV-195/2021

7.2 Beschluss über die Beauftragung der Fassadenverglasung für die 
Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-196/2021

7.3 Beschluss über die Beauftragung der Gerüstbauarbeiten für die 
Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-197/2021

7.4 Beschluss über die Beauftragung der Malerarbeiten der Aussenfassade 
für die Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-
198/2021

7.5 Beschluss über die Beauftragung der Rohbauarbeiten für die Sanierung 
der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-199/2021

7.6 Beschluss über die Beauftragung der Sporthalleneinbauelemente für 
die Sanierung der Sporthalle Am Finkenkamp in Sternberg BV-200/2021

7.7 Bestätigung der Eilentscheidung vom 05.05.2021 über die Einrichtung 
der iPads aus dem Soforthilfeprogramm DigitalPakt Schule BV-
201/2021

7.8 Bestätigung der Eilentscheidung vom 05.05.2021 über die 
Beauftragung zur Erstellung des technischen Konzeptes für den 
Medienentwicklungsplan (MEP) - DigitalPakt Schule BV-202/2021
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8 Sonstiges 
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Protokoll
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung und Begrüßung 

Herr Taubenheim eröffent die Sitzung und begrüßt alle anwesenden Mitglieder der 
Schulverbandsversammlung, Herrn Voigt vom Planungsbüro, Herrn Beitien von der SVZ 
sowie Herrn Rußbült von der Verwaltung.

2 Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde und mit 18 anwesenden 
Schulverbandsmitgliedern die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

3 Bestätigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

4 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 17.03.2021 

Die Sitzungsniederschrift wird einstimmig gebilligt.

5 Bericht des Schulverbandsvorsitzenden mit anschließender Einwohner- und 
Mitgliederfragestunde 

Herr Taubenheim berichtet über aktuelle Themen:

Es sind erste Beratungen zum DigitalPakt Schule erfolgt. Hierbei kamen bei 2 
Veranstaltungen alle Beteiligten zusammen – Schulträger, Schulleiter, 
Dienstleistungsfirmen sowie Vertreter der Ministrien und Medienbildungsbeauftragte.
Für die Grundschule in Sternberg werden die Gelder voraussichtlich nur für die bauliche 
Herrichtung ausreichen, da die Schule keine technischen Voraussetzungen hinsichtlich 
der Digitalisierung hat.
Die Hardware muss dann in einem gesonderten Schritt gelöst werden. Hier hofft man auf 
zusätzliche Fördermittel.
Im ersten Schritt erfolgt jetzt die Erarbeitung des Medienbildungskonzeptes (MBK) sowie 
des Medienentwicklungsplans (MEP). MBK und MEP sind Grundvoraussetzung, um 
überehaupt die Fördermittel abrufen zu können.
Frau Marx erläutert dazu, dass die Vorprüfung bereits erfolgt ist. Im nächsten Schritt 
muss das Schulamt dem Konzept zustimmen.
Herr Taubenheim eklärt, dass bezüglich der beiden Konzepte Eilentscheidungen getroffen 
wurden, die später noch erläutert werden.

Fragestunde:

Herr Geist fragt nach, ob die Finanzierung der Endgeräte in den Nachtrag eingestellt 
werden muss.
Herr Taubenheim erläutert, dass die Entgeräte frühestens in die Planung 2023/2024 
eingehen werden.
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6 Sonstiges 

Es gibt keine weitere Beratung.
Herr Taubenheim schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18.10 Uhr.

Vorsitz: Protokollführung:

Armin Taubenheim Rebekka Kinetz


	Tagesordnung
	Protokoll

